



Hunde müssen lernen zu gehorchen

Die Lippstädter Gruppe des Deutschen Teckelclubs hat jetzt auf ihrem Übungsgelände hinter dem Gasthof Kranenkasper eine Begleithunde-Abschlussprüfung durchgeführt. Sieben Hundeführer mit ihren acht Tieren haben sich mehrere Wochen unter Anleitung

von Günter Staech und Dieter Rothkegel vorbereitet. Hund und Halter stellten sich den kritischen Augen der Gebrauchsrichterin Elfie Beck. Alle Hunde wurden erfolgreich geprüft. Drei von ihnen erreichten sogar die volle Punktzahl. Die Begleithundeprüfung ist eine Prüfung, in

der der Gehorsam des Hundes und sein Verhalten in der Öffentlichkeit – zum Beispiel beim Zusammentreffen mit Fußgängern, anderen Hunden und Radfahrern – begutachtet wird. Dabei müssen die Tiere unter anderem ihre Unbefangenheit unter Beweis stellen.